



あいことば 上宇部 2025

～「あい」「ことば」を大切にする学校～

「しあわせの連さ」

02.02 NO-55

給食週間(1/26~1/30)!!

先週は「給食週間」でした。給食週間は、給食の意義や役割について理解と関心を深めるとともに、毎日おいしい給食をいただけること、そしてその給食を支えてくださっている方々への感謝の気持ちを新たにする期間でもあります。

各学級では、調理員さんへの感謝の思いをメッセージカード等に書き、一人ひとりが自分の言葉で気持ちを表しました。完成したメッセージは、給食室へ給食を取りに行く際に調理員さんへ直接お渡ししています。その際、調理員さんからも「これからもしっかり食べて、元気いっぱい学校生活を送ってくださいね!」と温かい言葉をいただき、子どもたちはうれしそうでした(下写真)。



右下の写真は、4年生と5年生が書いたメッセージの一例です。このように、全児童が心のこもった言葉で調理員さんへ感謝の気持ちを伝えています。

学校給食は、単に「学校で昼ごはんを食べる」だけでなく、食に込められた思いに触れたり、食について学んだりする大切な教育の機会でもあります。また、関わってくださる方々へ感謝を伝える経験は、多面的な学びへつながっています。

